# ORTO

## NACIONALES

#### Traileros

El Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica (Conalep) campus Tampico abriria en agosto la carrera de Profesional técnico bachiller en Autotransporte" para conducir tráileres. La solicitud se realizó ante la falta de operadores de autotransporte de carga y quinta rueda en México y Estados Unidos, según señalaron empresarios del sector en Tamaulipas.

### Plagas

Entre enero y diciembre de 2022 la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural rechazó la entrada a territorio nacional de dos mil 665 embarques que no cumplieron los requisitos sanitarios de importación. La dependencia evitó así el ingreso de 191 plagas de importancia cuarentenaria, que significaban un riesgo para el patrimonio agroalimentario del país.



## Resultados

Durante su participación en la inauguración del Centro de Comando y Control C2 Centro Histórico, el secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX, Omar García Harfuch, destacó los resultados obtenidos gracias a la coordinación interinstitucional y las funciones de inteligencia que permiten el análisis de las cámaras de videovigilancia. Dijo que ello ha derivado en la detención de más de tres mil delincuentes por delitos de alto impacto.



## LEGISLATIVAS



## Campaña

Ante el incremento de jóvenes intoxicados por realizar el reto del clonazepam la diputada priista Ana Lilia Herrera Anzaldo solicitó a la Secretaría de Educación Pública (SEP) y a sus homólogas en las entidades federativas realizar campañas de difusión para concientizar sobre los riesgos que produ-

ce a la salud e integridad de niños y adolescentes el consumo de ese medicamento. Al momento se han registrado 15 jóvenes afectados de gravedad por este reto que se volvió viral en las redes sociales, sostuvo la diputada mexiquense.

### Sesiones

En el inicio del segundo periodo ordinario del Congreso de Yucatán el presidente de la Jucopo, diputado panista Victor Hugo Lozano Poveda, llamó a los legisladores para que se continúe trabajando para la sociedad yucateca. En este sentido, pidió priorizar el fortalecimiento del sistema de seguridad, la mejora en impartición de justicia, la consolidación de la certeza jurídica en la inversión y la innovación de las propuestas en beneficio de los derechos de mujeres, niños y adolescentes.

## Seguridad social

La seguridad social es sin duda una de las piezas fundamentales para la protección de la población en materia de salud, retiro, vejez, enfermedades discapacitantes y muerte. Esta semana el senador verde Rogelio Zamora propuso un paquete de reformas a la Ley del Seguro Social y a la de Sociedades



Mercantiles a efecto de buscar convenios que garanticen la cobertura a las personas de la Sociedad por Acciones Simplificada, pagando de manera voluntaria esta cobertura.